

48 emergencias atendió Bomberos en Puerto Varas producto del temporal que ha azotado la zona los últimos dos días

Fuertes lluvias y ráfagas de viento por sobre los 100 k/h que han azotado la zona, y el sur del país durante los últimos dos días, provocaron diversas emergencias en la comuna de Puerto Varas que fueron atendidas por el cuerpo de bomberos local que mantuvo acuartelado a todo su contingente tanto en Puerto Varas, como en Ensenada y Nueva Braunau.

Un total de 17 emergencias atendieron el pasado miércoles 31 de julio y 31 ayer 1 de agosto, donde las más frecuentes fueron la voladura de techos y la caída de árboles.

Lamentablemente, en la comuna de Puerto Octay se produjo el

fallecimiento de una persona por volcamiento de una embarcación menor en el Lago Rupanco.

El temporal también afectó la conexión aérea ya que tanto el miércoles como ayer jueves, aviones no pudieron aterrizar en Puerto Montt, debiendo volver a Santiago por imposibilidad de aterrizar en los aeropuertos del sur del país por mal tiempo.

Los fuertes vientos y la caída de árboles y voladura de ramas y techos mantuvieron el servicio eléctrico con intermitencia en la tarde de ayer, con más de tres mini cortes de luz en la jornada.

Ayer por la tarde, luego de una reunión nacional de Senapred, la

Se mantiene alerta temprana preventiva y se esperan tormentas eléctricas para esta tarde y hay peligro de remoción en masa.

Delegada Presidencial, Giovanna Moreira declaró "recordar que mantenemos una alerta temprana preventiva por vientos fuertes, por lo cual, hemos desplegado las distintas instituciones de Estado para poder hacer frente a las emergencias, pero también hemos llamado al autocuidado. A esta alerta temprana preventiva se le suman posibles tormentas eléctricas para el día de mañana, principalmente, en la tarde y, también, riesgo de remoción en

masa principalmente en las zonas de litoral y cordillera de la costa y de mediana complejidad en otros sectores. Recordar que estos sectores son principalmente Puerto Montt, Puerto Varas, los sectores costeros, Bahía Mansa, Estaquilla, San Juan de la Costa".

Para la jornada de hoy se espera que siga la lluvia, pero que amainen los vientos con posibilidad de tormentas eléctricas por la tarde. El llamado es al autocuidado.